
Anfrage  Datum Nummer 
öffentlich 10.04.2006 F0077/06 
Absender 
 

 

Fraktion Bündnis 90/Die Grünen  
Adressat  
  
Oberbürgermeister  
Herrn Dr. Lutz Trümper 
 

 

Gremium Sitzungstermin 
Stadtrat 06.04.2006 
 
Kurztitel  
 
Plakatierung Allee-Center 

 

 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
Ja, Herr Oberbürgermeister, ein bisschen operativ die Geschichte, die ich jetzt nachfragen will. 
Nachdem die Kopfplakate, insbesondere für die Landtagswahl nun wieder alle weg sind von den 
Laternen, hängen jetzt andere da dran.  
 
Ich weiß, alle sind noch nicht ab. Aber ein paar braucht man ja noch, weil sonst die Stadtkasse wieder 
nicht genug einnimmt. Und in genau die Richtung zielt meine Frage. Jetzt hängen nämlich dort und 
auch an Stellen, wo Politik keine Plakate hinhängen darf, z. B. auf der Stadtautobahn oder an 
Ausfahrten der Stadtautobahn, solche gleichgroßen  Plakate, Richtungshinweise, wie man nun ins 
dreigeschossige Allee-Center kommt. Da ist meine Frage:  
 
1. Wer hat denn die genehmigt ?  
 
2. Ist dies mit Ströer abgestimmt, der ja mit uns einen Vertrag hat über die Außenwerbung ?  
 
3. Was nehmen wir über diese Art und Weise ein ?  
 
4. Und wenn es weder Genehmigungen noch einen Vertrag gibt, damit wir als Stadt Geld einnehmen 
können, wie soll vorgegangen werden gegen diese Art und Weise der Plakatierung, wo wir doch immer 
alle so ordentlich sind ? 
 
Ich bitte um schriftliche Beantwortung dieser Anfragen im Nachgang zur Stadtratssitzung ! 
 
 
 
 
Alfred Westphal 
Fraktionsvorsitzender 
 
 
 
 
 


